

## Cruz Roja en La Palma y la Fundación “la Caixa” renuevan su compromiso a favor de la infancia en situación de vulnerabilidad y las personas con discapacidad

· Los proyectos “Ocio y tiempo libre con personas con discapacidad” y “Sonrisas libres”, desarrollados por Cruz Roja en la isla de La Palma con el apoyo de la Fundación “la Caixa”, a través de CaixaBank, continuarán este 2024, por octavo año consecutivo.



**La Palma, a 17 de mayo de 2024.** Cruz Roja, con el apoyo de la Fundación “la Caixa”, a través de CaixaBank, mantendrá la ejecución de los proyectos de “Ocio y tiempo libre con personas con discapacidad” y “Sonrisas libres”.

En primer lugar, el proyecto de “Ocio y tiempo libre con personas con discapacidad” continuará realizando actividades de ocio de tipo cultural, deportivo y lúdico-formativo. Estas acciones, que abarcan un periodo comprendido entre enero y diciembre de 2024, contarán con la participación, a nivel insular, de unas 25 personas con discapacidad.

El objetivo principal de este proyecto consiste en mejorar las relaciones sociales de su entorno más cercano y comunitario para potenciar así su desarrollo físico, social y psicológico, mediante las distintas actividades de ocio que realizan. Además, se les facilita el traslado mediante vehículos adaptados dispuestos por Cruz Roja.

En segundo lugar, “Sonrisas libres” continuará trabajando con 63 menores en situación de riesgo o desventaja social, abordando distintas circunstancias de carácter personal, familiar o de su entorno, que puedan estar perjudicando el desarrollo personal o social de cada menor.

El objetivo de este proyecto, por tanto, no es más que integrar a los y las menores en dificultad social en su entorno más cercano. Para ello, se ofrece a niños y niñas de entre 6 y

Descargar  
nota de prensa

Recursos  
audiovisuales

Sala  
de prensa

Telegram Prensa

Susíbete



  
**Puedes llamarnos**

922 282 924  
687 595 189

  
**Escríbenos un e-mail**

evafofu@cruzroja.es

14 años un espacio estable en el que pueden desarrollar actividades de carácter integrador y que potencien, además, su desarrollo armónico, autonomía personal y su capacidad para aplicar lo aprendido a su ámbito cotidiano.

A lo largo de todo el año, acuden menores y jóvenes, de lunes a viernes de 16:00 a 20:00 de la tarde, para realizar actividades de promoción del éxito escolar, de ocio y tiempo libre, y talleres de educación emocional, donde, además, pueden disfrutar de una merienda saludable.

Cruz Roja en La Palma y la Fundación “la Caixa”, a través de CaixaBank, trabajan continuamente desde hace 8 años para la mejora de la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad y discapacidad, a través del desarrollo y puesta en marcha de estos proyectos.

### **Sobre Cruz Roja**

Cruz Roja Española, que celebra este año su 160 aniversario, pertenece al mayor movimiento humanitario del mundo. Colabora con entidades públicas y privadas para que la ayuda y la dignidad lleguen a todas las personas en cualquier lugar, y en todo momento y circunstancia. Su misión es prevenir y aliviar el sufrimiento humano, proteger la vida y la salud y hacer respetar a las personas.

Sus más de 254.000 personas voluntarias dan respuesta en 1.263 municipios, lo que permite atender anualmente a más de 11,8 millones de personas. Todo ello con el apoyo de 1,3 millones de personas socias, empresas y alianzas en todos los sectores de la sociedad.

Cruz Roja Española continúa con su lucha contra todas las formas de vulnerabilidad adaptándose y anticipándose a los escenarios de futuro, abierta a la población general, incidiendo en la contribución firme y consistente a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 191 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.